





▲乗鞍岳登頂！パンザイ！（小5）



▲涸沢ヒュッテでアルプホルンを演奏（中1）



▲ザイテングラードで記念撮影（中1）



## 1 一番印象に残った場所とその理由

## 岩地海水浴場

- 水がとてもキレイだったから。
- サップとシーカヤックをしたから。

## 3 美味しかった食べ物ベスト3

第一位 お刺身

第二位 さつまあげ

第三位 甘夏ゼリー

## 2 一番楽しかったこと

松崎中の2年生と  
交流したこと。

## 5 松崎町、松崎中の印象

- 昔ながらのなまこ壁がとても美しく、海もすきとおっていてきれいでました。
- 地域の人たちもやさしくて、とても過ごしやすかったです。
- 食べ物がおいしくてサイコーでした。

## 6 来年度訪問する後輩に伝えたいこと

具海：松崎中との海での交流を楽しめ、友達を沢山つくって下さい。

一星：山では味わえないキレイな景色をたくさん楽しめるので、楽しんできて下さい。

凜音：きれいなところなので楽しんできて下さい。

# 安曇小中学校 大野川校との合同登山

乗鞍岳（小）

奥穂高岳（中）

# 大野川中

# 葉山



小学5年生は7月10日に乗鞍岳に登りました。ガスがかかり山頂からの景色を楽しむことはできませんでしたが、雷鳥に出会つたり、雪渓で雪合戦をしたりと貴重な経験ができました。中学1年生は7月22～24日に奥穂高岳を目指しました。山頂を目指して天候不良のため下山しましたが、事前訓練の成果を存分に發揮することができました。子どもたちにとつてふるさとの山に登った思い出は貴重な宝物になるはずです。

7月9日～11日までの3日間、大野川中と安曇中の2年生8人は、安曇地区との姉妹都市である、静岡県松崎町を訪問しました。昭和56年から続くこの歴史ある交流を終えての感想を、2年生の3人が紹介します。

8月22日には、安曇地区訪問にいらっしゃった松崎中の皆さんと交流しました。

7月9日～11日までの3日間、大野川中と安曇中の2年生8人は、安曇地区との姉妹都市である、静岡県松崎町を訪問しました。昭和56年から続くこの歴史ある交流を終えての感想を、2年生の3人が紹介します。

## 松崎町 訪問＆交流

# 大野川中

# 葉山

